

朝までバス討論!



今回のテーマ 「急行バス、もっと増やすべきか!?!」

急進派

当然これは増やすべきです。(´▽´)v



目的地に早く到着できるんだから、みんなうれしいんじゃない!



そこまで急ぐ必要あるの? Σ(°ノ)ノ
「狭い沖縄、そんなに急いでどこに行く?」
だよ!(´Д`;))

穏健派



どこに行く?(´Д`≡´Д`°)
私は仕事場のある北谷に行きます。



そういうことを聞いているんじゃないかね。
そんなに早く着きたいなら、
朝早く起きなさい! (-Д-\\)



そうだそうだ!(≥▽≤)
私なんか朝、5時には起きてるよ!



僕も朝は、4時には起きてるさー!



....負けない!
じゃあ私は3時! ㄥ(´ε´ㄥ)



じゃあ僕は、前の日の夜10時には
起きているよ! (*´ε´)



はい静粛に!

何、穏健派同士で意地張り合っているんですか!
テーマに戻りましょう。急進派は急行バスを
もっと増やすべきという主張ですが....

急進派

すみません、ちなみになぜ
急行バスは早いんですか(・▽・)?



決められたバス停のみに停車して、
それ以外のバス停は、通過することで
時間短縮をはかっています。

だったら、もっと早くするには
もっとたくさんバス停を
通過しちゃえばいいんじゃない?



なんなら、始点と終点の
バスターミナルだけ停まるとか.....



え?二つのバス停だけに停まるわけ?
ちょっと待って、かみうんてんさん!



.....ナイスアイディーアア!
+(/。ω。)/*。材材☆。*:☆



イエアアアア!
(ノ>▽<)ノバツァーイ



だけど、
ちょっといいですか?(´▽´)v



はやおさんとアーリーさんは
なんでそこまで急ごう、急ごうとするの?



なんでって(o・ω・o)?



だってさ、みんなと一緒に景色みながら
ムヌカンゲーしないがら
ゆったり乗るっていう(/´▽`*)/
バスならではの楽しみ方もあるでしょ。



そうだよ。(ノ>▽<)」
私も昔、そうだった。思い出さー。



.....あ、
やっぱり思い出せなかったさー。



バス討論はまだまだ続きますが、
紹介はここまで。
みなさんのご意見、感想など
コメントよろしくお願いします♪